

Communiqué de presse

Initiative & Finance et son co-investisseur Capital Transmission accompagnent Inomed Technology dans son développement.

Initiative & Finance investit au capital de la société Inomed Technology, acteur européen majeur de la conception et la fabrication de paniers de stérilisation pour la chirurgie orthopédique et rachidienne. La société, située à Courtelary (Canton de Berne, Suisse), est un fournisseur privilégié pour d'importants OEM du secteur des *technologies médicales* et est particulièrement appréciée pour la qualité de ses produits et l'excellence de ses services. Inomed Technology réalise aujourd'hui plus de 70% de son chiffre d'affaires à l'export. Le groupe présente un ambitieux projet de consolidation de sa position en Europe et de développement sur le marché US.

Cette opération primaire, à laquelle participe également Capital Transmission, est réalisée aux côtés des dirigeants fondateurs Pierre-Louis Beaud et Yves Desarzens. Le projet est de poursuivre et d'accélérer le développement du groupe tant par croissance organique que par croissance externe, tout en structurant la société afin de permettre aux dirigeants de saisir pleinement les nombreuses opportunités du secteur.

« L'entrée d'Initiative & Finance au capital d'Inomed Technology marque pour nous une nouvelle étape structurante. Nous avons trouvé en Initiative & Finance un partenaire financier en phase avec notre vision stratégique et un soutien à notre ambitieux projet de développement. Notre choix d'un investisseur partageant notre état d'esprit est un signe fort de notre volonté d'aller de l'avant tout en conservant notre mission et nos valeurs. » expliquent Pierre-Louis Beaud et Yves Desarzens.

« Nous sommes heureux de pouvoir accompagner Pierre-Louis Beaud et Yves Desarzens dans ce projet. Nous sommes persuadés que la société Inomed Technology, grâce à ses dirigeants et à l'accompagnement d'investisseurs professionnels, sera à même de consolider le marché européen des paniers de stérilisation à destination des OEM du secteur des dispositifs médicaux. Inomed Technology est positionnée sur une niche dont le marché sous-jacent présente d'excellents fondamentaux. Par cette opération, nous réalisons notre 3^{ème} investissement hors de France. » expliquent Thierry Giron, Directeur Général d'Initiative & Finance et Jérôme Mathieu, Chargé d'Affaires.

Dirigeants :

Inomed Technology : Pierre-Louis Beaud, Yves Desarzens

Investisseurs :

Initiative & Finance : Thierry Giron, Jérôme Mathieu

Capital Transmission : Virginie Fauveau, Frédéric Tixier, Florian Hacquard

Conseils vendeurs:

M&A : SMC Corporate Finance (Thierry de Sépibus) ; Mansartis (Stéphanie de Chauliac)

Juridique : JS Legal (Philippe Jacquemoud, Luana Marechal)

Fiscal : Omnitax (Etienne Junod)

Conseils investisseurs :

Juridique et social : Walder Wyss (Hubertus Hillerström, Lara Alec) ; Lamartine Conseil (Fabien Mauvais)

Audit comptable et financier, fiscal : Mazars (Jacques Berger, Giuseppe Sottile, Thomas Loosli)

ESG : Indefi (Emmanuel Parmentier)

Dette senior :

Crédit Suisse (Jean-Marc Vauclair ; Marc Schneider ; Cédric Mueller)

Contacts :

Initiative & Finance : Thierry Giron / Jérôme Mathieu

Tél : 04.78.87.86.85

tg@initiative-finance.com ; jem@initiative-finance.com

A propos d'Initiative & Finance :

Acteur de référence de l'accompagnement et de la transmission des PME, Initiative & Finance soutient depuis près de 35 ans les entreprises dans l'ensemble de leurs problématiques : MBO, MBI, OBO, transmission, recomposition du capital, capital développement, spin off, croissance externe... Depuis sa création en 1984, Initiative & Finance, qui s'intéresse aux sociétés valorisées jusqu'à 75 millions d'euros, a réalisé plus de 300 investissements. L'équipe d'Initiative & Finance a pris son indépendance fin 2010 par le biais de son propre MBO et gère aujourd'hui 330 M€ de capitaux via la SCR Initiative & Finance Investissement et les fonds Initiative & Finance FCPR I et Initiative & Finance FPCI II levés en 2010 et 2015, de respectivement 140 M€ et 168 M€.

A propos de CAPITAL TRANSMISSION :

CAPITAL TRANSMISSION est une société d'investissement fondée en 2008, basée à Genève (Suisse), dont l'objectif est d'accompagner financièrement les entreprises et les entrepreneurs par des apports en fonds propres et en quasi fonds propres, pour des montants compris entre CHF 0.5 millions et CHF 15 millions. La mission de CAPITAL TRANSMISSION est de créer une valeur ajoutée durable. Dans une approche de risque équilibrée, l'équipe investit dans des sociétés matures et profitables, en Suisse et en France. Membre du groupe BCGE, dont elle investit les fonds propres, CAPITAL TRANSMISSION bénéficie de la solide expertise d'un acteur institutionnel de renom.

Press release

Initiative & Finance and its co-investor, Capital Transmission, support the development of Inomed Technology

Initiative & Finance invests in the capital of Inomed Technology, a major European player in the design and manufacture of sterilisation trays for orthopaedic and spinal surgery. Located in Courtelary in the Canton of Berne, Switzerland, the company is a preferred supplier for large OEMs in the medical technologies sector and is especially valued for the quality of its products and the excellence of its services. Inomed Technology currently achieves over 70% of its sales in the export market. The group is presenting an ambitious project to consolidate its position in Europe and develop its presence in the US market.

This primary transaction, in which Capital Transmission is also participating, is taking place with the support of the company's founding directors, Pierre-Louis Beaud and Yves Desarzens. The proposal is to continue and accelerate the group's development through both organic and external growth, while structuring the company to enable its management to fully seize the numerous opportunities offered by the sector.

"For us, the equity stake acquired by Initiative & Finance marks a new structural phase. In Initiative & Finance we have found a financial partner that is fully in step with our strategic vision and capable of supporting our ambitious development project. Our choice of an investor that shares our mindset is a clear sign of our determination to move forward while retaining our mission and values", explain Pierre-Louis Beaud and Yves Desarzens.

"We are delighted to be able to support the project of Pierre-Louis Beaud and Yves Desarzens. Through its management and the support of professional investors, we are fully persuaded that Inomed Technology will likewise consolidate the European market for sterilisation trays produced for OEMs in the medical devices sector. Inomed Technology is positioned in a niche where the underlying market enjoys excellent fundamentals. This transaction represents our 3rd investment outside France", explain Thierry Giron, CEO of Initiative & Finance and Jérôme Mathieu, Business Manager.

Management:

Inomed Technology: Pierre-Louis Beaud, Yves Desarzens

Investors:

Initiative & Finance: Thierry Giron, Jérôme Mathieu

Capital Transmission : Virginie Fauveau, Frédéric Tixier, Florian Hacquard

Vendor advisory services:

M&A: SMC Corporate Finance (Thierry de Sépibus) and Mansartis (Stéphanie de Chauliac)

Legal: JS Legal (Philippe Jacquemoud, Luana Marechal)

Tax: Omnitax (Etienne Junod)

Investor advisory services:

Legal and labour: Walder Wyss (Hubertus Hillerström, Lara Alec) and Lamartine Conseil (Fabien Mauvais)

Financial and accounting audit, tax: Mazars (Jacques Berger, Giuseppe Sottile, Thomas Loosli)

ESG: Indefi (Emmanuel Parmentier)

Senior debt:

Crédit Suisse (Jean-Marc Vauclair, Marc Schneider, Cédric Mueller)

Contacts:

Initiative & Finance: Thierry Giron/Jérôme Mathieu

Tel: 04.78.87.86.85

tg@initiative-finance.com ; jem@initiative-finance.com

About Initiative & Finance:

A benchmark operator in SME support and transfer, Initiative & Finance has been supporting companies for nearly 35 years now across the whole range of issues: MBO, MBI, OBO, transfer, capital restructuring, growth capital, spin-offs, external growth... Since its founding in 1984, and addressing companies valued at up to 75 million euros, Initiative & Finance has made over 300 investments. The Initiative & Finance team gained its independence in late 2010 via its own MBO and currently manages assets totalling €330m via the SCR (venture capital company) Initiative & Finance Investissement and via the Initiative & Finance FCPR I fund and Initiative & Finance FPCI II fund raised in 2010 and 2015, respectively totalling €140m and €168m.

About CAPITAL TRANSMISSION:

CAPITAL TRANSMISSION is an investment company founded in 2008 and based in Geneva, Switzerland. Its objective is to provide financial support to companies and entrepreneurs via equity contributions and quasi-equity contributions of between CHF 0.5 million and CHF 15 million. The mission of CAPITAL TRANSMISSION is to create added value over the long term. Via an approach of balanced risk, the team invests in mature and profitable companies in both Switzerland and France. A member of the BCGE group, whose equity it invests, CAPITAL TRANSMISSION benefits from the solid expertise of a leading institution.